

**Con la construcción del Brazo Norte mejorará más la distribución
Superan en Tuxtla Gutiérrez el
problema de la escasez de agua**

TUXTLA GUTIÉRREZ, CHIAP., 15 DE ABRIL. Este miércoles inició la construcción del Brazo Norte de distribución, obra con la cual se mejorará aún más el abasto de agua potable en la capital chiapaneca.

En el contexto de un acto que tuvo verificativo en Ciudad del Agua, obra magna con la cual se revirtió un problema añejo de esta ciudad que se presentaba durante todo el año y que se agudizaba en temporada de estiaje, el gobernador Juan Sabines Guerrero destacó que la unidad y el trabajo coordinado entre los tres órdenes de gobierno da buenos resultados y se traduce en una mejor calidad de vida para la población.

Cabe señalar que la planta de agua potable en Tuxtla Gutiérrez cuenta con un sistema de bombeo de 3 mil 400 litros por segundo y tiene procesos de pretratamiento, sedimentación,

filtración, desinfectación del agua, construida con tecnología de punta y materiales de alta calidad, que garantizan el abastecimiento de agua de calidad a todos los tuxtlecos.

“Con las obras de agua que han realizado los gobiernos federal, estatal y municipal en Tuxtla Gutiérrez, del estiaje los ciudadanos ni se acordaron”, señaló el presidente de la Cana-

cintra, Francisco Lazos.

Hoy a diferencia de otros años, los habitantes de la capital se han olvidado de la escasez del agua potable. Hace cinco años la gente tenía que comprar en pipas o en cubetas para poderse abastecer, destacó el representante de los industriales, quien apuntó que además de una mejor calidad de vida se generan las condiciones para inversiones, “como la

planta refresquera de Pepsi, que se ubicó en la zona metropolitana de Tuxtla, y las más de 20 mil viviendas que se han construido en la ciudad”.

Luego de que se anunció la puesta en marcha de la obra del Brazo Norte, el gobernador Juan Sabines realizó un recorrido por Ciudad del Agua, acompañado por el presidente municipal de Tuxtla Gutiérrez, Jaime Valls; el director general del Organismo de Cuenca de la Frontera Sur de la Conagua, Raúl Saavedra Horita; los diputados locales Magdalena Torres Abarca y Ariel Gómez León, así como los regidores del ayuntamiento capitalino, además del recién nombrado director del Sistema Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Tuxtla, Héctor de la O Santana Marina.



El gobernador de Chiapas, Juan Sabines Guerrero, durante el recorrido por Ciudad del Agua, obra con la que se revirtió el problema de la escasez del líquido

